

DOS MUCHACHOS HERIDOS POR UNA EXPLOSION

Ayer por la mañana, dos muchachos de corta edad que jugaban en la parte posterior del cuartel de infantería, en Loyola, se encontraron un objeto para ellos extraño, y sin que pudieran darse cuenta del peligro que corrían, lo golpearon con una piedra.

El objeto hizo explosión y alcanzó a ambos muchachos, causándoles heridas, a uno de ellos de bastante consideración.

Un sargento de infantería, que se dió cuenta de la desgracia, acudió en auxilio de los dos muchachos, trasladando a uno de ellos a la Casa de Socorro. El otro no quiso que le asistieran, porque presentaba solamente un fognazo en una pierna, y se fué a su casa.

En el benéfico centro de la calle Garibay, fué asistido el muchacho, llamado Ricardo Maduga Vázquez, de 13 años, con domicilio en el barrio de Loyola, casa "Atarieder-Berri", de heridas avulsas en ambas manos, con pérdidas de las falanges del índice izquierdo y pulgar e índice derechos. También presentaba una erosión en una pierna.

Después de asistido convenientemente, se le trasladó al Hospital de San Antonio Abad.

Según declaración del muchacho, parece ser que hizo explosión una granada de mano, de poca carga, empleada en los ejercicios militares por las tropas.

HERIDO POR UN ASCENSOR

Capítulo de sucesos

DOS MUCHACHOS HERIDOS POR UNA EXPLOSION

Ayer por la mañana, dos muchachos de corta edad que jugaban en la parte posterior del cuartel de infantería, en Loyola, se encontraron un objeto para ellos extraño, y sin que pudieran darse cuenta del peligro que corrían, lo golpearon con una piedra.

El objeto hizo explosión y alcanzó a ambos muchachos, causándoles heridas, a uno de ellos de bastante consideración.

Un sargento de infantería, que se dió cuenta de la desgracia, acudió en auxilio de los dos muchachos, trasladando a uno de ellos a la Casa de Socorro. El otro no quiso que le asistieran, porque presentaba solamente un fognazo en una pierna, y se fué a su casa.

En el benéfico centro de la calle Garibay, fué asistido el muchacho, llamado Ricardo Maduga Vázquez, de 13 años, con domicilio en el barrio de Loyola, casa "Atarieder-Berri", de heridas avulsas en ambas manos, con

pérdidas de las falanges del índice izquierdo y pulgar e índice derechos. También presentaba una erosión en una pierna.

Después de asistido convenientemente, se le trasladó al Hospital de San Antonio Abad.

Según declaración del muchacho, parece ser que hizo explosión una granada de mano, de poca carga, empleada en los ejercicios militares por las tropas.